Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 41 m2
Référence 84598473
Prix 230 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ce charmant appartement de trois piéces, niché dans un immeuble du Début du
XVIII sieCL au Ceeur historique de nice, offre une expérience authentique de la ville.
I'atmosphere animé du quartier est palpable, avec ses ruelles étroites bordées de
boutiques colorées qui ajoutent une touche de vie a chaque coin de rue. Des
épiceries fines aux restaurants en passant par les boutiques de Vétements et de
souvenirs, tout est a porté de main. 'appartement, situé au premier étage sans
ascenseur, présente une disposition pratique avec une cuisine ouverte sur le

séjour. La chambre principale donne sur ...

This charming three-room apartment, in an early 18th century building in the
historic heart of Nice, offers an authentic experience of the city. The neighborhood's
lively atmosphere is palpable, with narrow lanes lined with colorful boutiques that
add a touch of life to every corner. From delicatessens to restaurants to clothing
and souvenir shops, everything is within reach.The apartment, located on the first
floor without elevator, has a practical layout with a kitchen open to the living room.
The master bedroom overlooks the street, and a smaller bedroom offers welcome

tranquility ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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